



Les Amis Montorientais



Le four en 1976 collection Olivier Morin

L'association des Amis Montorientais vous présente leurs meilleurs vœux pour 2013. Que la nouvelle année qui s'annonce soit chaleureuse, propice au bonheur et à la réussite de tous vos projets.

Le site de Montorient a déjà beaucoup changé grâce à notre association de sauvegarde du patrimoine. Mais ce n'est qu'un début. Après avoir sécurisé et consolidé l'existant, nous avons déblayé le bâtiment du four que nous allons restaurer.



Le four avant déblaiement



Louis au travail

Des séances de travail sur place ont lieu tous les deuxièmes samedis de chaque mois à partir de 8h30 pour ceux qui le souhaitent. Vous pouvez aussi constater l'avancement du chantier en venant vous promener à Montorient.



Le chantier avance



Martine met à jour le dallage

Pour 2013, nous allons aussi reconstruire, à l'identique, un appentis contre la ferme "Guillon". Nous allons également aménager et sécuriser le belvédère sur le "Rocher de la Tour" en posant un garde-corps.

Nous organiserons à nouveau une journée festive dans la cour de la ferme le dimanche 19 mai, avec grillades et buvette. Venez nombreux.



Joël et Albert



Michel, Philippe et Louis

Nous avons retrouvé chez les anciens propriétaires du domaine quelques meubles. Il s'agit de meubles qui datent de l'époque de Théodore Vernier (1731-1818).



Nous vous invitons, si ce n'est déjà fait, à adhérer à notre association intercommunale. La cotisation de cinq euros pour l'année 2013 est à envoyer à l'adresse suivante : Trésorier des Amis Montorientais à la Mairie de Gevingey ou à donner à Philippe Billet.



Amitiés Montorientais
Philippe Billet